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НАШИ СТУДЕНТЫ
«Волонтерство – возможность совершен-
ствовать мир». Студентка Педагогического 
института Екатерина Кутимская о мечте 
работать в сельской школе, образовательных 
проектах, самоотдаче и любви к профессии.   

УЧУСЬ В РОССИИ
«Мне бы хотелось показать Россию своей 
семье». Большой материл о том, как иностранцы 
учатся в Международном институте экономики 
и лингвистики. Об учебе, науке, путешествиях, 
русских людях и русской кухне. 

ОБРАЗОВАНИЕ
Колледжу ИГУ – быть! В начале декабря 
прошлого года Александром Шмидтом 
принято окончательное стратегическое 
решение о наборе обучающихся в Колледж 
ИГУ в 2024 году на базе 9-х и 11-х классов.
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УНИВЕРСИТЕТ

В ИГУ внедрена адаптивная систе-
ма цифровой навигации для сла-

бовидящих и слепых студентов. Для 
этой категории студентов в учебных 
корпусах размещены умные стикеры 
с NFC-технологией, которые позво-
ляют получить необходимую инфор-
мацию. Пилотными площадками про-
екта выступили два учебных корпуса, 
где находятся отделение гуманитар-
но-эстетического образования ПИ, 
ИСН и геологический факультет.

Новым вузом-партнером ИГУ стал 
Чжэнчжоуский университет про-

мышленных технологий (КНР). В рам-
ках взаимодействия планируется 
обучение выпускников бакалавриата 
китайского вуза в ИГУ по англоязыч-
ным программам магистратуры, в 
перспективе – приглашение препода-
вателя русского и английского языков 
из ИГУ в Чжэнчжоуский университет, 
участие китайских студентов в летних 
школах, проводимых ИГУ на Байкале.

Нагрудным знаком «Молодой уче-
ный» награждена кандидат био-

логических наук, старший научный 
сотрудник НИИ биологии ИГУ Поли-
на Дроздова. Знак – ведомственная 
награда министерства науки и выс-
шего образования РФ. Его вручают 
за личные заслуги и высокие резуль-
таты в сфере научной, научно-техни-
ческой, инновационной деятельно-
сти и т.п. Поздравляем! 

С ДНЕМ СТУДЕНТА!
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С ДНЕМ СТУДЕНТА!

ПОЗДРАВЛЯЕМ!

Дорогие студенты Иркутского 
государственного университета!

От всей души поздравляю вас 
с Днем российского студенчества! 

Это праздник для всего универси-
тета. Все мы когда-то были студен-
тами, в душе остаемся ими и хоро-
шо помним эти счастливые и яркие 
годы нашей жизни. 

Отдельно хочется поздравить пер-
вокурсников. Вы только что сдали 
первую сессию, постепенно вника-
ете в студенческую жизнь, вливае-
тесь в университетское братство. С 
каждой сданной сессией вы будете 
становиться разумнее, выносливее 
и сильнее. Желаю первокурсникам 
не потерять интерес к учебе и по-
лучению новых знаний, оставаться 
увлеченными весь период обуче-
ния в университете. 

Всем студентам желаю, чтобы в 
стенах ИГУ вы научились учиться 
и мыслить по-новому, стремились 
открывать неизведанное и, конеч-
но, получали удовольствие от об-
щения с преподавателями, одно-
группниками и друзьями.

Помните, что университет дает вам 
множество возможностей. Разви-
вайтесь в науке, творчестве, обще-
ственной работе или спорте. Или 
во всем сразу! Главное, не забывай-
те, что основная цель пребывания 
в университете – получение новых 
знаний, навыков и умений, то есть 
качественного высшего образова-
ния. Желаю вам всегда находить 
баланс между учебой и другими 
видами деятельности, конечно, 
включая отдых. 

Помните, что университет всегда 
верит в вас и гордится вами! Не 
бойтесь мечтать и создавать! Дер-
зайте! С праздником, с Днем сту-
дента!

Ректор ИГУ Александр Шмидт
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СПЕШИТ НА ПОМОЩЬ

Январский выпуск традиционно посвящен 
студентам. В этом материале расскажем о 
Тимофее Типунове, студенте четвертого 
курса Юридического института. Молодой 
человек поглощен юриспруденцией, зани-
мается наукой и работает в Юридической 
клинике ЮИ ИГУ.
Тимофей еще в школьные годы заметил в 
себе интерес к социально-гуманитарным на-
укам: обществознанию, истории и праву.
– На мой выбор профессионального пути в 
большей части повлиял пример моих сестер, 
которые окончили Юридический институт 
ИГУ и сейчас работают в правоохранитель-
ных органах. Как только я определился с тем, 
что хочу связать свою жизнь с юриспруден-
цией, сразу же решил поступать именно в 
ИГУ, так как наш институт является ведущей 
правовой школой в Восточной Сибири. Зна-
ния, полученные в стенах ЮИ ИГУ – это проч-
ный фундамент на всю жизнь.
В школе Тимофей занимался единоборства-
ми –  боксом и панкратионом. Сейчас главные 
его увлечения связаны с его специальностью. 
Тимофей активно участвует в олимпиадах и 
пишет научные статьи по различным учеб-
ным дисциплинам, таким как уголовное 
право, уголовный процесс, криминалистика. 
Кроме того, увлекается IТ-технологиями в 
части применения их в будущей професси-
ональной деятельности, прошел обучение в 
Томском государственном университете на 
курсе «Цифровая юриспруденция».
А сейчас он работает консультантом в юри-
дической клинике ИГУ. Юридическая кли-
ника – это место, где под руководством 
преподавателей ЮИ ИГУ, гражданам, отно-
сящимся к социально незащищенным сло-
ям населения, оказывается бесплатная пра-
вовая помощь.
– Эта работа, в первую очередь, возмож-
ность для студентов познакомиться с юри-
дическими задачами и проблемами. Уча-
щиеся улучшают навыки анализа и работы 
с реальными юридическими делами, раз-
вивают коммуникативные способности. 
Опытные преподаватели и практикующие 
юристы, будучи наставниками клиницистов, 
проводят обучение, оказывают сопрово-
ждение при решении практических задач и 
делятся ценными советами.
Работа консультантов в юридической клини-
ке состоит в помощи гражданам в решении 
их правовых вопросов. На первом этапе кон-
сультант проводит интервьюирование кли-
ента, чтобы выяснить цели обращения и вы-
явить юридически значимые обстоятельства. 

В дальнейшем, под руководством препода-
вателей, студент-консультант подготавливает 
ответ клиенту. Это может быть письменная 
или устная консультация по его проблеме, 

разработка проекта обращения в органы го-
сударственной власти или местного самоу-
правления, искового заявления в суд.
Кроме этого, для консультантов предусмо-
трена программа обучения, которая реали-
зована через прохождение онлайн-курсов, 
подготовленных Центром развития юриди-
ческих клиник, и очных занятий, в том числе 
проводимых практикующими юристами.
– Для меня работа в юридической клини-
ке ИГУ – бесценный практический опыт, 
который непременно пригодится в буду-
щей профессиональной деятельности, воз-
можность реализации полученных знаний. 
Еще для меня не менее важно, что клиника 
предоставляет сертификат об обучении, 
который дает дополнительные баллы при 
поступлении в магистратуру. На данный 
момент, конечно, направление в магистра-
туре я ещё не выбрал. Юридический инсти-
тут ИГУ предлагает для абитуриентов очень 
разнообразный выбор магистерских про-
грамм. Учитывая свои научные интересы, я 
делаю выбор между программами «Теория 
и практика применения норм уголовного 
права» и «Правоприменение в уголовном 
судопроизводстве»,  – рассказал Тимофей.

Ольга Лемова

Работа в Юридической клинике Юридического института ИГУ глазами студента
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Екатерина Кутимская учится в Педагогиче-
ском институте Иркутского государственного 
университета, создает социальные проекты, 
работает с детьми с ОВЗ и очень любит род-
ной регион. Катя – яркая представительница 
иркутского студенчества, и в преддверии Дня 
студента мы встретились с девушкой и попро-
сили рассказать о том, как совмещать учебу 
и активную деятельность, почему волонтер-
ство – это круто и как бороться с выгоранием.

– Расскажи о своем направлении обучения, 
пожалуйста.

– Я  учусь на третьем курсе отделения гумани-
тарно-эстетического образования Педагоги-
ческого института. Моя специальность – педа-
гогическое образование с двумя профилями 
подготовки: английский и китайский языки как 
иностранные.

 – Как ты пришла к педагогике?

– Мои родители тоже педагоги, я пошла по их 
стопам. Не могу не сказать о том, что мой папа 
носит звание Почетного работника сферы об-
разования РФ. Я с детства видела педагогиче-
ский труд изнутри и восхищалась профессией 
своих родителей. Для меня эта работа видится 
титанической и очень важной. Мне нравится 
сама идея того, чтобы передавать кому-то свои 
знания, быть наставником, обучать других лю-
дей и открывать им мир возможностей.

– Чем бы тебе хотелось заниматься после 
окончания университета? Уже есть план?

– У меня есть светлая, очень теплая, да и 
по-настоящему волшебная мечта. Я бы очень 
хотела работать учителем где-нибудь в сель-
ской школе или в отдаленном поселке на-
шего региона. Кроме того, я бы хотела быть 
наставником в молодежных проектах, помо-
гать ребятам с участием в конкурсах, разви-
вать их таланты, раскрывать детей с разных 
сторон и показывать, сколько для них откры-
то дорог.

– Почему именно сельская школа региона?

– Я очень люблю Иркутскую область за то, 
что я здесь выросла. Она дает мне ту самую 
силу для свершений и достижений. И, конеч-
но, хочется приносить пользу родному краю.

– Расскажи, пожалуйста, о том, как ты 
пришла в волонтерство.

– Мой первый волонтерский опыт был в 
2017–2018 годах, когда я еще училась в ли-
цее. Я развивала экологическое направле-
ние среди школьников. Создала лицейский 
экологический отряд. Тогда мы поучаство-
вали в различных акциях, субботниках и 
викторинах. Например, было новогоднее 
мероприятие о том, что лучше покупать жи-
вые елочки на специальных базарах, чем 
пластиковые в магазинах. Более осознанная 
деятельность началась в 2021 году, когда я 
поступила в университет.

Я была волонтером в профкоме студентов ИГУ, 
а затем стала работать совместно с Иркутским 
региональным волонтерским центром.

– Расскажи о самых запоминающихся со-
бытиях в твоей волонтерской деятельно-
сти.

– Я побывала в Хабаровске, Крыму, Санкт-Пе-
тербурге и Ленинградской области, Татар-
стане. Я обучалась на тренингах о том, как 
руководить волонтерами, как повышать их 
мотивацию, узнала много нового о том, как 
верно создавать и реализовывать социаль-
ные проекты. Конечно, я была волонтером 
крупных событий: «Петербургский междуна-
родный экономический форум – 2022», фо-
рум и саммит «Россия-Африка – 2023» и фе-
стиваль молодого искусства «Таврида.АРТ». 

– Чем запомнились эти мероприятия?

– Масштабом! Мне удалось познакомиться 
со многими ребятами из нашей страны.

НАШИ СТУДЕНТЫ

«ВОЛОНТЕРСТВО – ВОЗМОЖНОСТЬ 
СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ МИР»

Екатерина Кутимская о мечте работать в сельской школе, образовательных проектах и самоотдаче 
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– А в чем заключается твоя работа в Ир-
кутском региональном волонтерском 
центре?

– В основном это просветительская деятель-
ность. Читаю лекции, провожу мастер-клас-
сы, рассказываю госслужащим и сотрудни-
кам некоммерческих организаций о том, как 
вовлекать и мотивировать волонтеров.

– У тебя есть опыт реализации собствен-
ных проектов?

– За последние два года я получила три 
гранта на реализацию социально-значимых 
проектов. Один из них – «Клуб бумажной 
переписки». Я проведу образовательные 
встречи по английскому языку для 100 де-
вятиклассников двух школ региона. Ребята 
будут изучать иностранный язык с помощью 
бумажной переписки и смогут отправить бу-
мажные письма и открытки своим сверстни-
кам за границу. Они расскажут о себе и о на-
шей прекрасной стране!

– С чем связаны остальные проекты?

– В этом году я буду реализовывать проект 
«Открытые миру», он реализуется при под-
держке кафедры иностранных языков и 
лингводидактики Педагогического институ-
та. Еще один проект называется «Взаимная 
улыбка». Этот проект про принятие людей 
с ОВЗ. Это мой маленький вклад в развитие 
инклюзии и человеческого равного отноше-
ния. Я, как будущий педагог, особенно осоз-
наю важность включения каждого ребенка 
в образовательный процесс и творчество. Я 
очень люблю все свои проекты!

– Бывает ли у тебя выгорание? Как ему 
противостоять?

– Волонтерство – не всегда положительные 
эмоции, бывает по-разному. Важно – отды-
хать и вовремя брать паузу. Мне не сложно 
совмещать активную социальную деятель-
ность и учебу, потому что мне это приносит 
колоссальное удовольствие. Главное – вер-
но распределить время и приоритеты. Когда 
вспоминаешь, зачем ты все это делаешь, все 
сложности остаются позади.

– Чему важному учит волонтерство?

– Для меня волонтерство – возможность со-
вершенствовать мир, возможность показать 
человеку именно то, что может изменить его 
жизнь. Это огромная самоотдача людей и 
признание. Нескончаемый обмен опытом и 
способ увидеть большее.

Ольга Лемова
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«МНЕ БЫ ОЧЕНЬ ХОТЕЛОСЬ 
ПОКАЗАТЬ РОССИЮ СВОЕЙ СЕМЬЕ»

Январский выпуск газеты посвящен студентам. В этом материале расскажем об иностранцах, 
которые проходят обучение в Международном институте экономики и лингвистики. Ребята 
поделились тем, как проходит их студенчество в ИГУ, рассказали о своей учебе и научной ра-
боте, о путешествиях по Байкалу, впечатлениях о русских людях и русской еде. 

Ван Тин, студентка второго года магистрату-
ры направления «Лингвистика» МИЭЛ ИГУ
Я изучаю лингвистику в университете, тема 
моей магистерской диссертации «Лингвокуль-
турная информативность эргоурбонимов». 
В научной работе в основном изучается важ-
ность культурной информации эргоурбонимов 
с точки зрения региональной культуры, исто-
рико-культурных особенностей, характери-
стик отрасли, целевой аудитории. Я исследую 
этот феномен на примере города Иркутска и 
города Шанцю (КНР). Я уже опубликовала две 
научные статьи по теме моей научной работы.
Я принимала участие в международной на-
учно-практической конференции «Россия и 
страны Азии: диалог культур (традиции и со-
временность)», которая прошла в Байкальском 
государственном университете и в студенче-
ской научно-практической конференции «Про-
блемы межкультурной коммуникации: прак-
тический аспект» ++в МИЭЛ ИГУ. В прошлом 
году вошла в число победителей грантового 
стипендиального конкурса Министерства об-
разования КНР, сейчас каждый семестр мой 
руководитель Евгения Анатольевна Колодина 
отправляет отчет о моей работе. Я очень бла-
годарна Евгении Анатольевне, она мне очень 

помогает и шаг за шагом ведет к завершению 
написания диссертации.
После окончания магистратуры я планирую 
вернуться в Китай, чтобы найти работу пере-
водчика во внешнеторговой компании. Я лю-
блю Россию, мне бы очень хотелось показать 
эту страну моей семье, надеюсь, у меня по-
лучится попутешествовать по России с моей 
семьей. 
Сун Лулин, студентка четвертого курса на-
правления «Лингвистика» МИЭЛ ИГУ

Расскажу о своих впечатления о русской еде. Я 
ела русскую еду несколько раз в Китае, но толь-
ко когда я попробовала ее в России, я поняла, 
что русская еда в Китае ужасна. Настоящая рус-
ская кухня вкуснее, чем я думала. Когда я была 
в Москве, я купила блины в кафе под названи-
ем «Теремок». Я добавила немного сметаны и 
джема. Это просто, но мне очень понравилось. 
А еще я съела окрошку, пирог с вишней и брус-
никой. Это все было очень вкусным. 
Когда я поехала в Листвянку, я купила немно-
го омуля, чтобы привезти домой. Мои друзья 
сказали, что омуль очень вкусный, мне он тоже 
нравится. В этом году я попробовала жареную 
оленину. Честно говоря, мне очень не понрави-
лось это блюдо. Жареная оленина невкусная, 
у нее сильно кровавый вкус. Более того, это 
слишком дорого. 
Вэй Чжичжун, студент второго года ма-
гистратуры направления «Лингвистика» 
МИЭЛ ИГУ

В университете я изучаю лингвистику, рус-
ский язык как иностранный. Тема моей ма-
гистерской диссертации: «Лингвистические 
особенности вторичного речевого жанра 
«официальное выступление» (на примере 
политического дискурса)». В своей научной 
работе я в основном использовал выступле-
ния должностных лиц МИД Китая в качестве 
языкового материала для изучения и анализа 
особенностей дискурса. Мы с руководителем 

Как иностранные студенты проходят обучение в ИГУ
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Евгенией Анатольевной Колодиной перевели 
эти речи с китайского языка на русский. Ис-
следование моей магистерской диссертации 
дало предварительные результаты. Напри-
мер, я представил свою работу на научной 
конференции в университете. Часть моей 
магистерской диссертации также была опу-
бликована в научном журнале «Культура, на-
ука, образование». Я хотел бы поблагодарить 
своего научного руководителя, она очень по-
могла мне в процессе исследования. Я впер-
вые провожу исследование и пишу работу 
на русском языке. Благодаря помощи моего 
преподавателя мне удалось решить возник-
шие трудности. После получения степени ма-
гистра я планирую вернуться в Китай. У меня 
есть три идеальных варианта работы: первый 
вариант – заниматься работой, связанной с 
культурным распространением и обменом. В 
сочетании с моим языковым преимуществом 
я хочу заниматься работой, связанной с куль-
турным обменом между Китаем и Россией. 
Второй вариант – стать учителем в школе. 
Третий вариант – открыть собственную школу 
обучения русскому языку.
Чжэн Ци, студентка второго курса направ-
ления «Лингвистика» МИЭЛ ИГЭ

Русские люди очень красивы внешне и вежливы 
в словах и поступках. Русские выглядят безраз-
личными, но как только вы поговорите с ними, 
вы обнаружите, что они полны энтузиазма. 
Первый русский человек, с которым я познако-
милась, была девочка Алена. Мы встретились 
в ночном клубе. Она очень милая и приветли-
вая, мы дружим. С русскими людьми я общаюсь 
не только в университете. Естественно, много 
бытового общения: в магазинах, в парикмахер-
ской, в салонах красоты. 
Русские люди красивые, думаю, что они уделя-
ют много внимания внешнему виду. Школьни-
ки носят форму, а взрослые надевают платья и 
костюмы для участия в важных мероприятиях. 
Русские люди веселые и дружелюбные. 

Мэн Мань, студент четвертого курса на-
правления «Лингвистика» МИЭЛ ИГУ

Русские конфеты, шоколад и икра очень из-
вестны в Китае. Но только приехав в Россию, 
я понял, что в русской кухне есть нечто боль-
шее. Я приехал в Россию в 2019 году. Впервые 
я ел русскую еду в ресторане у озера Байкал 
и мне очень понравились русские супы, на-
пример, рассольник, уха и знаменитые щи. 
Русский суп похож на китайский. Моя самая 
нелюбимая русская еда – крем-суп, китай-
цам его очень трудно принять. Еще я очень 
люблю различные русские пироги. А вот рус-
ские напитки удивили. Например, квас. Мне 
трудно сказать, нравится мне этот напиток 
или нет, у него странный вкус. Но каждое 
лето я все еще не могу удержаться, чтобы не 
купить стакан кваса.

Ху Кэсинь, студентка третьего курса направ-
ления «Лингвистика» МИЭЛ ИГУ

Мой самый любимый предмет в университе-
те – это практический курс русского языка, 
самый легкий для меня – практическая грам-
матика русского языка, а самый сложный, на-
верное, английский. Конечно, мне нравится 
учиться в ИГУ, потому что здесь все препода-
ватели хорошие, добрые и серьезные. И еще 
хочу посоветовать и пожелать будущим сту-
дентам учиться прилежно и хорошо!

Подготовила Людмила Добосова

Ван Кайвэнь, студент третьего курса направления «Лингвистика» МИЭЛ ИГУ
Мне очень нравится природа Сибири. Особенно хорошо на Байкале, езжу туда несколько раз 
в год. Озеро Байкал – хорошее место для отдыха. Летом можно поплавать на катере. Особенно 
я люблю прогуливаться по берегу или пить кофе, наблюдая за водоемом. Но самое прекрасное 
время на Байкале – зима. Как в сказке. Зимой я часто езжу кататься на лыжах. Когда я нахожусь 
на вершине горы Соболиной, испытываю наслаждение, так как там особенно красивый пейзаж.
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ИРКУТСКИЙ

УНИВЕРСИТЕТ

КОЛЛЕДЖУ ИГУ – БЫТЬ! 
В ИГУ планируется открытие колледжа

В начале декабря прошлого года ректором 
ИГУ Александром Шмидтом принято окон-
чательное стратегическое решение о набо-
ре обучающихся в Колледж ИГУ в 2024 году 
на базе 9-х и 11-х классов.
В настоящее время идет формирование ор-
ганов управления Колледжа ИГУ, научно-пе-
дагогического коллектива и методического 
персонала. Активно прорабатывается вопрос 
с учебными площадями, аудиторным и лабо-
раторным фондом, общежитиями, информа-
ционной и библиотечной инфраструктурой 
учебного заведения. Приоритетной задачей 
нового подразделения университета являет-
ся организация приемной кампании по на-
бору обучающихся на программы обучения, 
обеспечение эффективной профориентаци-
онной работы, создание комфортных усло-
вий учебного процесса и качественного об-
разовательного процесса.

Идея создания колледжа – специализиро-
ванного учебного заведения по программам 
профессиональной подготовки – на базе Ир-
кутского государственного университета об-
суждалась еще в конце девяностых годов, на 
рубеже столетий. Однако стратегия развития 
старейшего учебного заведения региона того 
периода не уделяла должного внимания это-
му уровню образования, а руководство уни-
верситета того времени в большей степени 
направляло свои усилия на укрепление клас-
сических научных и образовательных школ 
ведущего вуза региона и на объединитель-
ные процессы в региональном образователь-
ном пространстве.

Масштабные изменения, произошедшие в 
последние десятилетия в области среднего 
и высшего образования, формирование но-
вой архитектуры взаимодействия школьно-
го, среднего профессионального и высшего 
образования настоятельно потребовали со-
здание на новых принципах системы непре-
рывного образования. Практически стало 
нормой создание в структуре высших учеб-
ных заведений страны образовательных уч-
реждений по типу колледжей.

Направленная работа по формированию в 
Иркутском госуниверситете системы сред-

него профессионального образования по 
отдельным направлениям подготовки нача-
лась в 2022 году по инициативе ряда учебных 
подразделений. В процесс создания нового 
подразделения классического университета 
активно включились инициативные группы 
Байкальской международной бизнес-школы, 
Института социальных наук, Международ-
ного института экономики и лингвистики, 
Юридического института и географического 
факультета.

Положение о Колледже ИГУ, которое созда-
ло все необходимые организационные, 
правовые, финансовые и управленческие 
предпосылки для реализации в университе-
те программ среднего профессионального 
образования, утверждено на заседании Уче-
ного совета ИГУ в конце 2022 года. В течение 
2023 года шла непрерывная работа по выра-
ботке и утверждению основных образова-
тельных программ, лицензионных докумен-
тов, программ образовательных дисциплин 
и учебных планов. Кроме того, руководством 
университета и рабочими группами учебных 

подразделений заключены договоры на ор-
ганизацию и прохождение учебных практик 
с базовыми (профильными) организация-
ми, разработаны программы прохождения 
практик, государственных итоговых аттеста-
ций и др.

В новом 2024 году при активном содействии 
коллективов учебных подразделений работа 
по дальнейшему обеспечению всех сторон 
деятельности Колледжа ИГУ продолжается. 
«Новое детище» Иркутского госуниверситета 
сегодня нуждается в особом внимании, под-
держке и содействию академической общест- 
венности ИГУ, ректората, служб и подразде-
лений, студенческих объединений.

В стенах одного из старейших университе-
тов России рождается новая традиция, новая 
университетская семья, новая научно-обра-
зовательная школа. Достойное продолжение 
славной истории классического образования 
на востоке великой страны.

Управление информационной политики ИГУ


